

ABSTRAK

Sepakbola merupakan olahraga paling populer dan digemari bukan hanya di Indonesia, bahkan juga di dunia saat ini. Tentunya kita masih ingat bagaimana sihir Piala Dunia. Pada waktu itu terlihat penyelenggaraan Piala Dunia telah menggusur berita-berita mengenai cabang olahraga lain di media massa cetak maupun elektronik. Untuk mampu memenuhi profesionalitas serta produktivitas dalam sebuah industri sepakbola, peran stadion sebagai salah satu sarana harus mampu memaksimalkan prestasi dan representative sehingga sangat perlu memperhatikan faktor kenyamanan, keamanan yang sesuai dengan standar yang disyaratkan pada perencanaan gedung/stadion sepakbola. Kebijakan Pemerintah mengenai otonomi daerah, menjadikan daerah-daerah di Indonesia ingin menonjolkan fanatisme kedaerahan dengan mengeksploitasi potensi di daerah masing-masing di semua bidang termasuk olahraga sepakbola. Redesain Stadion sepakbola ini diharapkan bisa meningkatkan perkembangan persepakbolaan Klub Sepakbola Persip Pekalongan yang saat ini berlaga di Liga Divisi Utama Indonesia, dan memenuhi aspirasi masyarakat untuk menikmati pertandingan sepakbola secara nyaman dan menyenangkan. Stadion ini diharapkan menjadi icon baru dalam dunia olahraga di kota Pekalongan, dan menjadi kebanggaan masyarakat Pekalongan juga meningkatkan perkembangan daerah dalam bidang rekreasi khususnya olahraga sepakbola.

Kajian diawali dengan mempelajari pengertian dan hal-hal mendasar mengenai Stadion Sepakbola, karakteristik Stadion Sepakbola, klasifikasi Stadion Sepakbola, standar-standar mengenai Stadion Sepakbola menurut Badan Liga Indonesia, dan studi banding beberapa Stadion Sepakbola di Jawa Tengah. Dilakukan juga tinjauan mengenai lokasi Stadion Sepakbola di Pekalongan. Tapak yang digunakan berada di tempat semula Stadion Kota Batik. Lokasi ini berada di Jalan Bahagia Kelurahan Kraton. Selain itu juga dibahas mengenai penekanan desain bangunan sirkulasi & parkir, konsep keamanan, struktur bangunan, serta utilitas yang dipakai dalam Redesain “Stadion Sepakbola di Kota Pekalongan”.

Konsep perancangan ditekankan pada Struktur Bangunan. Artinya bangunan direncanakan dengan menonjolkan struktur sebagai pembentuk tampilan dari bangunan tersebut.

Kata Kunci : Stadion Sepakbola, Pekalongan, Struktur.